
Rete tram-treno del Luganese: i 36 milioni per la progettazione e la direzione lavori 
verranno assegnati in base a un concorso o saranno dati con un mandato diretto al 
gruppo AF Edy Toscano?  

Risposta del 13 marzo 2019 all'interpellanza presentata il 1° marzo 2019 da Matteo 
Pronzini 

 
 
L'interpellante si attiene al testo. 
 
 
ZALI C., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DEL TERRITORIO - L'interpellante riprende 
un tema sul quale era già stata data una risposta1. Rispondo alle singole domande come 
segue. 
 
1. Se il Dipartimento del territorio ha ritenuto che sia giunto il momento opportuno per 

comunicargli [al Consiglio di Stato] come procedere per l'assegnazione di questi  
36 milioni di franchi. 

Come da prassi, nell'ambito di progetti del genere e come richiesto dal Parlamento al 
momento dell'approvazione del credito di esecuzione, stiamo procedendo con la 
trattazione delle opposizioni. È quindi prematuro procedere con l'assegnazione di qualsiasi 
mandato di progettazione esecutiva e/o di direzione lavori. 
 
2. Nel caso in cui questo momento opportuno fosse arrivato, si procederà con la messa a 

concorso o si favorirà ancora una volta il Consorzio LU-NA, rispettivamente il gruppo 
che fa riferimento al gruppo AF Edy Toscano? 

La domanda è evasa con la risposta al punto 1 perché il momento opportuno non è ancora 
arrivato. 
 
3. Nel caso in cui questo momento opportuno non fosse ancora arrivato, sa o ha chiesto 

al Dipartimento del territorio quando pensa che arriverà? Quando arriverà come si 
procederà: con la messa a concorso o con un mandato diretto? 

Al momento opportuno il Governo confida che si procederà nel pieno rispetto delle leggi 
settoriali. 
 

PRONZINI M. - Considerato che in base alla risposta alla prima domanda si stanno ancora 
discutendo le opposizioni, mi dichiaro soddisfatto della risposta ricevuta. Se dovessi 
essere rieletto, tornerò a chiedere informazioni in merito. 
 
 
Soddisfatto l'interpellante, l'atto parlamentare è dichiarato evaso. 
 

                                                           
1 Interpellanza: Rete tram-treno del Luganese: il Consiglio di Stato si appresta ad approvare un 
mandato diretto da 60 milioni?, Matteo Pronzini, 04.09.2018. Risposta del Consiglio di Stato del 
05.09.2018. 
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